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「とういん議会だより」アンケート(1 回目)結果 
令和 4 年 10 月 3 日 

広報広聴常任委員会 

 

１.調査目的 
   皆さんの声を反映し、わかりやすくするために、「議会だより」をお読みいただ

いている全町民を対象に実施しました。 

 

２.調査方法 
2-1.調査方法 

・「とういん議会だより 152 号」の誌面にアンケート用紙を印刷しました。 

配布部数＝  9584 部  

2-2.回収方法 

・アンケート用紙を、郵送または FAX により回収。（切手代は回答者負担） 

2-3.調査期間 

・令和 4 年 7月 1 日～令和 4年 8月 31 日 

 

３.調査結果 
3-1.アンケート回収数＝ 14 枚(人)  アンケート回収率＝  0.15% (14／9584) 

  

3-2.回答者の属性 

(1) 年 代 

年代区分 人数(人) 比率(%) 

30 代以下 0 0 

40 代 2 14.3 

50 代 1 7.1 

60 代 4 28.6 

70 代 7 50.0 

80 代以上 0 0 

合 計 14 100 

 

(2) 居住地区 

地 区 人数(人) 比率(%) 

神田地区 2 14.3 

稲部地区 1 7.1 

三和地区 1 7.1 

笹尾地区 5 35.7 

城山地区 5 35.7 

合 計 14 100 
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(3)「議会だより 152 号」を読んでの質問 

(数字は人数) 

      区 分 

 質 問 
悪 い ちょうど(普通) よい(良好) 

文字の大きさ 
小さい   大きい 

0 14 0 

写真の量 
少ない   多い 

1 13 0 

図表やグラフ 
見にくい   見やすい 

0 14 0 

色づかい(配色) 
見にくい   見やすい 

0 14 0 

記事(文章) 
長い   短い 

2 12 0 

言葉づかい 
わかりにくい   わかりやすい 

0 13 1 

記事の内容 
伝わらない   よく伝わる 

1 7 4 

 

 

 (4)「議会だより」に載せてほしいこと、要望や意見など（自由記述全て） 

・町の課題に、議員がどう取り組んでいるのか 

・議会までに議員が取り組んでいることは何か 

・議会外の活動 

・議員の一日 

・ふだん議員はどんな活動をしているのか 

・議員の今までの取組と成果をまとめて報告してほしい 

・政務活動費の具体的な内容がわかる記事を載せてほしい 

・難しい聞きなれない言葉を使うときは、言葉の説明がほしい 

・言葉の説明があっても、その内容がわかりにくいのでわかりやすくしてほし

い 

・質問の回答について⇒具体的にどこをどうするのか、いつごろするのかをわ

かりやすく挙げてほしい 

・傍聴の仕方 

・議場、執務室の紹介 

・各議案の議員の賛否 

・当アンケートの回収率、結果を知りたい 

・「追跡、あの質問はどうなったんや」のコーナーは良い企画 

・有言実行で 
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(5)「議会だより」以外の要望や意見など（自由記述全て） 

・議会報告会は、一般町民が出席できるような報告会にしてほしい 

・「こども議会」で子どもの意見を議員が聴き、町長に働きかけてほしい 

・町内の道路整備に力を注いでほしい 

・オレンジバスのバス停に屋根がほしい 

・子どもが優先で、高齢者が後回しなのはなぜか 

・堤防の草、ポイ捨てが気になる 

・中部公園の東屋(ｱｽﾞﾏﾔ)近くの足元の草は刈られスッキリしているが、葛(ｸ

ｽﾞ)のツルが、ねむの木・紫陽花・空木(ｳﾂｷﾞ)の花に覆いかぶさっているの

で、ツルの処理をしてください 

 

 

４.今後の活動 
広報広聴常任委員会は「とういん議会だより」を、わかりやすく、皆さんに読まれ

る広報誌づくりを目指しています 

皆さんから頂戴したご意見を誌面に反映させてゆくよう、引き続き内容の充実など

検討を進めてまいります。 

アンケートにご協力いただき、ありがとうございました。 

 


